

## Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Grambin vom 05.11.2024

---

### Top 9 Anfragen und Mitteilungen

Herr Schubert bringt ein, dass innerhalb der Gemeinde ein Informationsdefizit herrscht. Der Angelverein, sowie der Sportbootverein organisieren jährlich 20 Veranstaltungen, jedoch sind diese wenig publik geworden. Weiterhin treten auch in beiden Vereinen Probleme auf, die Jugendabteilung zu erweitern und zu stärken.

Es gab auch Überlegungen sich einen Toilettenwagen anzuschaffen, jedoch wurde diese Idee sehr zeitig verworfen, da die Kosten dafür zu hoch sind.

Herr Schubert lädt die Bürgermeisterin zur Jahreshauptversammlung des Angelvereins am 07.12. um 10:00 Uhr ein. Der Angelverein möchte der Gemeinde eine Spende übergeben.

Herr Knebel erkundigt sich nach dem Sachstand des Neubaus des Feuerwehrgerätehauses. Dazu kann Herr Schenkel informieren, dass wohl bald mit der Genehmigung zu rechnen ist, da die zuständigen Behörden bisher alle zugestimmt haben.

Frau V. Stein erfragt den aktuellen Stand bei der Mietwohnung.

Dazu kann Frau S. Stein mitteilen, dass die Wohnung bis 30.11. noch bewohnt ist und momentan eine Bewerbung für die Nachmiete vorliegt. Die Besichtigung der Wohnung durch den Bauausschuss hat bisher noch nicht stattgefunden.

Frau V. Stein bemängelt, dass im Schaukasten der Gemeinde nur die Nummer des Haustelefons von der Bürgermeisterin S. Stein veröffentlicht ist und nicht wie bei Herrn Haacker die Handynummer. Sie gibt zu bedenken, dass die Veröffentlichung der Handynummern sinnvoller wäre, um eine ständige Erreichbarkeit gewährleisten zu können. Weiterhin wäre es sinnvoll die Telefonnummer vom Gemeindefeuerwehrarbeiter Herr Lottenburger im Schaukasten zu veröffentlichen.

Frau S. Stein erwidert dazu, dass jeder Bürger zurückgerufen wird, sofern Sie von dem Anruf Kenntnis erlangt auf ihrem Telefon.

Herr Charlet würde für 2025 einen Weihnachtsbaum spenden. Die einzige Bedingung wäre, dass man den Baum gefällt bekommt, da es vor Ort recht eng ist.